

旧友会幹事紹介 ～ 私と三越

昭和43年、三越の良き時代？に入社し銀座店 宝飾品売場に配属。

ヤングフロアーのカラオケステージにはサクラとして勤務中によく呼び出され、バッジを外し、恥ずかしげも無く歌ったのも楽しい思い出の一つです。それに端を発し、銀座商店街のど自慢大会、そして芸能学園へ業務命令として私を含め4人が一定期間通学。勤務中に信じられませんよね！そのゴールは新宿厚生年金ホールで開催される全国三越芸能大会であり、当日は、4人揃って新調して貰ったタキシードとドレスで装い、学院で習った振り付けで、堺正章の『街の明かり』を披露しました。今では全くあり得ない話ですね！

銀座三越で宝飾品売り場一筋23年間勤務し、初めて日本橋本店の同じ売り場へ。銀座店で延べ25年、日本橋で22年間の勤務でした。

宝飾部門を卒業し、お客様相談室長として3年半、その後プラチナサロンで4年半勤務し、65才の任期満了にて三越を卒業させていただきました。

退職後に今までの経験を活かし接客関連について筆を進めたところ、文芸社の薦めもあり全国出版しちゃいました。(笑)

「接客人生」で検索してみてください。三越が好きすぎて、現在、三越日本橋本店本館6階にて週4日楽しく勤務。72才 今なお、接客人生 継続中です。



1968年入社 高田 勝則